LomPoett

On m'avait indiqué une ravine, une direction. Mais cela n'était pas si simple. Il fallait faire souvent des séries de pas. Principalement des séries de 12 pas, puis arrivé au point de chute, trouver 3 objets commençant pas la même lettre. Cela donnait un triangle isocèle dont le sommet pointait vers une nouvelle direction. D'autres indications gribouillées sur une feuille parcheminée de châtaignier ascaris, permettaient, si on comptait correctement les syllabes d'aller jusqu'à un autre point.

Après bien des détours et des contours tout autour des carrefours forestiers, j'arrivai enfin sur le dernier lieu . C'était une sorte de monticule, ou plutôt un promontoire tout près de la rivière. J'entendis bientôt un bruit de raclement lent qui se rapprochait. Apparut alors au bord du talus, un petit être fort disgracieux, tout en fourrure et grosses pattes à ongles longs. Il semblait ne pouvoir se mouvoir qu'en rampant sur son abdomen plutôt rebondi. Sa tête, enchâssée sans cou, était prolongée par un groin humide d'un gris terne. Cependant, ses deux yeux excentrés et à moitié fermés laissaient entrevoir une forte personnalité.

- On m'a beaucoup parlé de vous, commencai-je.
- On me décrit souvent

comme un loup-garou

Un loup-garou dégénéré

mais

avec un vrai sens de la

cruauté...

Un temps de silence s'installa, fenêtre de glace. C'est lui qui la brisa. Un petit lapin avait planté des lupins sur son lopin de terre
Il aimait leur chuchoter des chants en chinois
Alors les lupins prenaient le train pour Amiens.

J'avais ouï dire que ce personnage dont personne ne connaissait vraiment le nom aimait parler par phrases énigmatiques.

Que voulait-il me dire?

Les mots me brûlaient les lèvres mais je les éteignais à chaque fois.

- Oui, fis-je béatement.

il reprit:

Un agneau se désaltérait
Dans l'onde d'un ruisseau
Il aimait y tremper le museau.
Le temps alors pouvait s'arrêter;

- Je ne vous suis pas, lui dis-je.
- Ne pas faire grand-chose est indigne de moi, me répondit-il

Je commençais à comprendre

- Grand bien vous fasse à votre estomac
- Pas mal, j'aurais préféré:

L'espoir s'élance en ouvrant grand les bras

C'est pas grave, on continue:

- Gobelet, lança-t-il
- -Gibet , répliquai-je
- -Galoper

- Cheval ...
- Mais pas du tout, faîtes attention!

On recommence:

- La rosée se casse comme du verre
- la pluie tombe, porte cochère

OOH!

Et si je vous dis:

- Quel ennui ce mardi!

Vous me répondrez

- Je n'aime que les sushis...

Très mauvais ça!

Sur ce, je ne peux vous souhaiter qu'une bonne nuit.

Ce fut le dernier échange car il dégringola de son promontoire et s'enfuit à travers les herbes hautes.

- A la prochaine fête, l'entendis-je dans le lointain. Au fait , mon nom n'est pas L'hompal mais le Taupoett.

Ce fut l'unique fois où je pus rencontrer ce personnage.

Dans ma tête résonnaient des couples de mots

- libraire et serpillière
- courtisan et charlatan
- avocat et cancrelat
- réclusion et liquéfaction
- requin et américain

Qu'allais-je pouvoir faire de tout cela ?